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令和３年８月２７日

石田教育長 　デルタ株による感染拡大が全国に広がり、神奈川県でも感染者
が１日２千人を超え、子どもたちの感染はこの４週間で６倍に増
加しています。今までは親から子への感染が主でしたが、最近は
子から親への家庭内感染が急増しているとのことです。山北町で
は本日から２学期となり学校を再開しました。先週の金曜日に各
校の校長と学校再開に当たっての対応について話し合いを行い、
町では１０代など若い世代の感染が見られないことから、夏休み
の延長ではなく、９月１０日まで１時限５分の短縮授業を実施
し、感染対策をさらに強化することとしました。保護者には２４
日にチェックインメールで配信し、本日学校が再開しましたので
改めて文書で通知を行ったところです。ただし、今後の感染状況
によっては、休業や分散登校などの対応も想定されますので、そ
の際には適切に判断していきたいと考えています。また、幼・
小・中の対応につきましては、この後の協議会において詳しく説
明させていただきます。
　それでは、ただ今から令和３年第８回山北町教育委員会定例会
を開催します。

　

石田教育長 　それでは、前回委員会議事録の承認についてに移ります。事務
局から説明をお願いします。

学校教育課長 　　【別紙議事録を朗読説明する】

石田教育長 　それでは、前回教育委員会議事録について説明をいただきまし
たが、ご意見・ご質問はありますでしょうか。

石田教育長 　ないようですので、前回議事録については承認されたこととい
たします。
　続きまして教育長報告に移ります。

石田教育長 　　【別紙教育長報告により説明する】

石田教育長 　教育長報告に対し、何かご意見・ご質問はいかがでしょうか。

石田教育長 　ないようですので、教育長報告は承認されたことといたしま
す。

石田教育長 　以上をもちまして、定例教育委員会は終了といたします。

［午前９時４５分］

山北町教育委員会会議の経過


